
Protokoll: 

 

Auf Bitte der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen verbleibt die Vorlage ohne Beschlussempfehlung. 

 

Herr Seuling (Behindertenbeauftragter) fragt nach, ob neben der Bestandsbrücke auch weiterhin 

noch eine weitere Erschließung in Frage käme, weil die Bestandsbrücke schwierig zu nutzen sei. 

 

Beigeordneter Flöck bestätigt, dass dies weiterhin geplant sei. 

 


